

MONTMARSAULT ■ Avec l'arrivée d'une voiture salon royale de 1879

Encore un plus pour le musée

19/03/2022

L'arrivée d'une voiture salon royale de 1879, ayant appartenu au roi du Danemark, représente un plus appréciable pour le Chemin de Fer de l'Allier (CFA)

La présidente du Chemin de Fer de l'Allier (CFA), Jocelyne Hermant a vu arriver, avec un plaisir non dissimulé, dans le musée, une voiture salon royale de 1879, ayant appartenu au roi du Danemark. « Une pièce historique de haute valeur patrimoniale ».

Construite en Allemagne avant de rejoindre le Danemark et livrée le 25 mars 1879 à la compagnie ferroviaire danoise, la voiture a circulé pour la royauté et les invités privilégiés de cette dernière jusqu'en 1934.

Un sacré parcours

Le baron danois Raben-Letzau a racheté la voi-



PATRIMOINE. La voiture salon royale a trouvé sa place au Chemin de Fer de l'Allier (CFA).

ture dans les années soixante. Puis elle a été exposée au Musée de l'automobile, à Aalhom, au Danemark, avant d'être vendue à un particulier étranger pour être présentée au château de Berne, à Flayosc, dans le Var. Elle a donc quitté ce départe-

ment, au début du mois, pour rejoindre la collection du CFA de Montmarault.

C'est aussi l'occasion de préciser que les chemins de fer économiques de l'Allier possédaient deux voitures salon pour les autorités. Ces dernières

étant stationnées durant l'hiver, dans le dépôt de Montmarault, jusqu'en 1939.

« Une voiture salon royale qui reprend place dans la commune de Montmarault est un luxe et un gage de qualité », a souligné la présidente. ■

MONTMARSAULT

21/03/2022

Un nouveau chef à la tête de la brigade de gendarmerie

Le major Franck Delmas a pris le commandement de la brigade territoriale autonome (BTA) de Montmarault le 1^{er} mars.

Originaire de Clermont-Ferrand, âgé de 55 ans, marié et père de deux enfants, ce militaire a débuté sa carrière en gendarmerie par l'école de Montluçon en 1993. Puis, en 1994, il a intégré la brigade de La Chaise-Dieu (Haute-Loire) jusqu'en 1998, avant de passer plusieurs années, de 1998 à 2002, à la brigade de Gannat.

Skieur et alpiniste militaire, il est devenu officier de police judiciaire en 1998. Il a ensuite rejoint la brigade de Puy-Guillaume, dans le Puy-de-Dôme, où il a pris successivement les grades de maréchal des logis-chef, adjudant et adjudant-chef.

Il l'a quitté en 2019 pour celle de Saint-Rémy-sur-Durolle, toujours dans le Puy-de-Dôme. Promu major le 1^{er} février dernier, il



MILITAIRE. Le major Franck Delmas.

pense rester à Montmarault jusqu'à sa retraite.

Il a pratiqué le rugby et pratique toujours le judo et est actuellement président de l'école de judo de Saint-Yorre. « C'était mon choix de venir à Montmarault car j'ai une maison à Ébreuil et cette mutation me rapproche », précise le major. ■

➔ **Pratique.** La brigade de Montmarault comprend douze militaires, un major, un adjudant-chef, deux adjudants, six gendarmes et deux gendarmes-adjoints volontaires.

MONTMARSAULT

Le club Energym Montmarault remonte sur scène

31/03/2022



ENERGYM. Le club est prêt pour son gala.

Après deux années sans spectacle en raison de la crise sanitaire, le club Energym Montmarault présentera son gala samedi 2 avril, à partir de 20 h 30, à l'Espace Claude-Capdevielle.

Enfants et adultes divertiront l'assistance avec de la zumba, de l'aérobic, de

l'aérodance, du jump et des démonstrations de baby-gym et d'acrosport... Le tout sur des musiques rythmées. ■

➔ **Pratique.** Tarifs : 5 € et 2 € pour les moins de 14 ans. Pour tous renseignements, téléphoner au 07.62.91.23.06.